

Vol.11

## 武豊とわたし

～まちのこえを聞いてみよう～



# みんな集まれ！ わいわい子どもひろばin大足

**これまでの社会活動は。** —————  
約8年間にわたり大足子ども会のソフトボールの監督、コーチに携わりました。平成24年に大足副区長、25年に大足区長、その年の12月から民生委員を拝任しまして現在に至ります。

**ひろば誕生の経緯は。** —————  
平成30年10月、大足区住民懇談会にて「子どもや大人が交流できる場があるといい」との意見を聞き、地域で大足子どもたちに異年齢交流の場を提供したいとの想いで有志を募りました。

子どもひろばは令和2年度から終業式の日年に3回実施する予定でしたが、コロナ禍のため延期しました。そして令和3年12月にやっと開催することができました。

**どのような活動をしていますか。** —————  
大足子どもひろば応援チーム（大足区の有志）が区の小学生を対象とした交流の場を提供しています。みんなで一緒に昼食を食べたり、遊びを通して仲間づくりや地域の方との繋がりやコミュニケーションなどを育む場として企画しています。

**これまでの活動を振り返って。** —————  
活動を知った地域の方からの参加依頼や、地域の事業所からの協力など、地域の方と繋がれたことが嬉しかったです。また、中学生になった子がスタッフとして参加してくれたことなど、大勢の方に感謝しています。前回の試みでは、リーダー役を上級生に任せたらその役割を立派に果たしてくれ、とても盛り上がりました。素敵な活動になってきていることがとても嬉しいです。

## 横山 範一さん

Yokoyama Norikazu

半田市生まれ。74歳  
武豊小学校、武豊中学校、半田商業高校、  
中部電力株式会社を経て現在に至る。

